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Celebramos nuestro primer aniversario con la 
asistencia de más de 70  personas  y con la pre-
sencia de los dos Alcaldes y los tres Concejales 
Presidentes de los cinco municipios.  P.  16 y 17

    Sanse     Barajas

Primeras Jornadas de Patrimonio 
Histórico, con arquitectos, arqueó-
logos de primer nivel.  P. 14

    Las Tablas

Diez proyectos de startups innova-
dores para mejorar la calidad de vida 
de los vecinos de Las Tablas  P. 23

    Sanchinarro

El concejal, Ángel Donesteve, inau-
guró los cursos que organiza la Junta 
para el fomento del empleo  P. 20

Primer aniversario de
“La Brújula del Norte”

Alcobendas 
y a  t i e n e 
su Espacio 
“StartUp”
Inaugurado, en un multitudinario acto, el “Start-
Up Alcobendas”. A la puesta en marcha de esta 
iniciativa del gobierno municipal de Alcobendas 
asistieron StartUp locales y grandes empresas 
vinculadas a la innovación.  P. 4 

El Pleno de Sanse aprueba la di-
solución del Organismo Autónomo de 
la Agencia Tributaria Municipal. P. 10
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El Ayuntamiento de Alcobendas pone en marcha su 
“Espacio StartUp” para evitar la fuga de cerebros

Inaugurado, en un multitudinario 
acto de inauguración, el “StartUp 
Alcobendas”. A la puesta en marcha de 
esta iniciativa del gobierno municipal de 
Alcobendas asistieron startup locales 
como Womenalia o Inutralia, grandes 
empresas vinculadas a la innovación 
como IBM, INDRA, Price Waterhourse, 
Vodafone, Canon, El Corte Inglés, 
Gigas, Zeliaco Community, Reinventalia 
Ideas,Varioweb...; asociaciones como 
AJE (Asociación de Jóvenes Empresarios 
de Madrid), AICA (Asociación de 
Empresarios de Alcobendas) o Anome; 
medios de comunicación; instituciones 
como Invest Madrid; universidades 
como la Autónoma o la Europea y 
emprendedores que ya han puesto en 
marcha sus ideas o que están próximos 
a lograrlo.

Con la intervención de 
importantes empresas

Durante el acto de inauguración tuvieron 
lugar varias intervenciones como la 

de la fundadora de la startup “We are 
Knitters”, Pepita Marín Rey – Stolle 
que contó su experiencia al frente de 
esta empresa que pasó de un vivero 
de empresas a vender en EEUU y 
Alemania; de importar 150 kg a 4.500 
kg de lana. También intervinieron Manuel 
Zea (de 2arquitectos.com, empresa 
encargada del diseño del espacio donde 
se desarrollará StartUp Alcobendas), 
Ángeles Barba (representando a la 
starup local Inutralia), Pilar Roch (de la 
startup Womenalia) y Raul del Pozo (de 
CinkEmprende, la aceleradora que se va 
a ocupar de los proyectos) entre otros. 
El alcalde de Alcobendas, Ignacio García 
de Vinuesa destacó en su intervención: 
“Hoy hemos puesto la primera piedra 
de la rampa de lanzamiento de muchas 
nuevas empresas. ¡Bienvenidos al 
futuro” y añadió: “Éste es un proyecto 
de toda la ciudad y para toda la ciudad; 
aquí va a desarrollarse el talento, la 
innovación y las ganas de muchos 
proyectos que consolidan, una vez más, 
a Alcobendas como la Gran Ciudad de 

las Oportunidades. Aquí quien tiene una 
idea o un proyecto encuentra todo lo 
necesario para hacerlo realidad”.

Abierto el plazo hasta 
el 26 de diciembre
StartUp Alcobendas arranca con la 
primera convocatoria impulsada por 
el gobierno municipal y cuyo proceso 
de aceleración desarrollará Cink 
Emprende, adjudicataria del concurso 
municipal. Esta primera convocatoria 
tiene como objetivo seleccionar hasta 
nueve proyectos empresariales de 
cualquier sector y en cualquier estado de 
madurez, aunque se priorizarán aquellos 
que se encuentren en fase inicial o de 
crecimiento y que hagan un uso intensivo 
de la tecnología para sus procesos 
de creación de valor. Las bases para 
presentar los proyectos – hasta el 26 
de diciembre -  se encuentran en www.
alcobendas.org y hasta el momento se 
han presentado 17 proyectos pese a no 
haberse realizado aún la presentación 
oficial del proyecto.
Los nueve proyectos seleccionados en 
cada una de las tres convocatorias que 
se van a realizar (27 proyectos en total) 
recibirán una estancia durante cinco 
meses en las instalaciones Startup 
Alcobendas. Además, comenzarán un 
proceso de mentoring especializado e 
individualizado, siguiendo la Metodología 
de Aceleración de Cink Emprende, que 
incluye todas las fases necesarias para 
llevarle adelante con éxito. Recibirán 
también un completo Plan de formación 
adaptado a las necesidades de los 
proyectos seleccionados y tendrán la 
posibilidad de establecer contactos 
con las empresas, emprendedores e 

inversoras. El servicio es totalmente 
gratuito para los emprendedores; no 
se les requerirá ningún porcentaje ni 
desembolso por su participación, tan solo 
su compromiso e ilusión para el máximo 
aprovechamiento del programa. 

Un espacio preparado 
para la innovación y la 
creatividad
El programa de aceleración de los 
proyectos empresariales se va a llevar a 
cabo en el Espacio Startup en la c/Soria 
43, en el Distrito Centro de la ciudad. Las 
obras de remodelación y la definición 
del espacio así como los muebles y 
necesidades tecnológicas ya están 
resueltas conforme a una propuesta de 
2arquitectos.com. El Espacio está listo 
para que entren a trabajar las startup 
seleccionadas. Se trata de un espacio 
diáfano de 150 metros cuadrados con 
sala de reuniones y zona de office. Se 
ha realizado un diseño que permite crear 
espacios cambiantes y flexibles siguiendo 
las últimas tendencias para este tipo de 
espacios en los que la creatividad, la 
funcionalidad y la innovación se imponen 
al diseño tradicional. El servicio es 
totalmente gratuito para emprendedores. 
En un acto celebrado el día anterior 
a la presentación, el aclalde con los 
responsables de área, en la parte política 
y técnica, presentaron a los medios 
locales los pormenores del diseño de 
este espacio que servirá para captar 
aquellas grandes ideas que surjan en la 
localidad y que no se escapen por falta 
de canalización. Un espacio abierto, 
intercomunicado y que genere sinergias 
entre sus “habitentes”.

En un acto multitudinario con la presencia de importantes firmas de todos los sectores
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La Ciudad de Alcobendas preparada para la Navidad 2014 
Con el encendido de luces el próximo 10 
de diciembre arranca la Navidad en Alco-
bendas. Tendrá lugar a las 19:30 horas y 
contará con la actuación de la Coral de 
Alcobendas y un chocolate con chu-
rros para ir abriendo boca al amplio pro-
grama de actividades para estas fiestas. 
Ese mismo día por la mañana, a las 11 
horas, se inaugurará el Gran Belén Mu-
nicipal que este año recrea el Nacimiento 
de Jesús según el estilo bíblico.

Tren Familiar gratuito 
Como gran novedad esta Navidad, un 
TREN FAMILIAR de acceso gratuito 
unirá las calles más comerciales de los 
distritos Norte y Centro. Desde el 18 
de diciembre, y hasta el 5 de enero por 
la mañana (en horario comercial), hará 
paradas en la Plaza Mayor para ver el 
Gran Belén; en la Plaza del Pueblo, para 
patinar en la Pista de Hielo; y en la zona 
Norte, para disfrutar de diferentes activi-
dades. Es una bonita forma de conocer 
mejor la ciudad y de hacer las compras 
en Alcobendas sin sacar el coche.

Pista de hielo

De nuevo, se podrá patinar en la 
tradicional pista de hielo que estará en la 

Plaza del Pueblo del 17 de diciembre al 6 
de enero. Una superficie helada de 18x8 
metros por la que los más pequeños (y 
seguro que muchos no tan pequeños) 
disfrutarán patinando, con la ayuda, 
eso sí, de tres monitores especializados 
que velarán por su seguridad y te 
ayudarán. Los establecimientos que 
se adhieren a la campaña repartirán 
tiques gratuitamente entre los clientes 
que visiten sus comercios, durante la 
fechas navideñas. Funcionará desde las 
12 hasta las 21 h (excepto los días 24 y 
31 de diciembre y 5 de enero, que será 
de 12 a 17, y 25 de diciembre y 1 de 
enero, de 17 a 21). Será obligatorio llevar 
guantes como medida de protección 
para evitar percances innecesarios en 
cualquier caída que puedas tener.

Música

Durante estas fiestas Alcobendas cuenta 
también con una amplia oferta cultural, 
de la que destaca el Gran Concierto 
de Año Nuevo, al que siempre acude 
mucho público, que este año ofrecerá 
Enrique García Asensio dirigiendo a la 
Orquesta de Cámara Andrés Segovia, el 
domingo 28 de diciembre, en el Teatro 
Auditorio. En el mismo sitio, también se 
celebrará la actuación de Pablo López 
el sábado 20 de diciembre, el concierto 
de la Banda Municipal y la Coral de 
Alcobendas el domingo 21 y el musical 
infantil ‘La leyenda del Unicornio’ el 
viernes 2 de enero. Por otra parte, el 
viernes 19 el Coro de la Comunidad 
de Madrid ofrecerá el concierto Lux de 

Lumine en el auditorio Paco de Lucia del 
Centro de Arte Alcobendas.

San Silvestre de 
Alcobendas
En cuanto al deporte, los aficionados 
y practicantes pueden participar en 
la carrera popular San Silvestre de 
Alcobendas que será el día 31 a las 12 
de la mañana. Una magnífica forma de 
terminar el año haciendo deporte.

Cabalgata de Reyes 2015

La tarde del 5 de enero los Reyes 
Magos de Oriente recorrerán las calles 
de Alcobendas para llevar la alegría a 
los hogares y hacer realidad las ilusiones 
de niños y mayores. Les acompañarán 
la Banda Municipal de Música y las 
carrozas de asociaciones de la ciudad. 
Los pajes repartirán miles de caramelos  
entre los asistentes. Comenzará a las 
18:30 horas desde desde la Avenida de 
España, recorriendo las calles Marquesa 
Viuda de Aldama, Plaza del Pueblo, 
Libertad, Marqués de la Valdavia, 
Manuel de Falla, Constitución, Avenida 
de España para llegar a la Plaza Mayor, 
donde los Reyes Magos saludarán.

Todo listo para unas fiestas navideñas organizadas para disfrutar en familia

Disfruta la Navidad en Moraleja Green
El Centro Comercial Moraleja Green 
ha preparado una serie de actividades 
para que todos puedan disfrutar de la 
llegada de las Navidades, las fechas 
más mágicas y emocionantes para 
compartir en familia. Desde el sábado 
6 de diciembre, todos los niños pueden 
pedir sus regalos al Paje Mágico, un 
novedoso ayudante de Papá Noel y de 
los Reyes Magos adaptado a las últi-
mas tecnologías digitales. Pequeños 

y mayores podrán pedir sus regalos, 
hablar, jugar e interactuar con este sor-
prendente paje digital. También los más 
pequeños podrán dejar volar su imagi-
nación y viajar a otros mundos y a otras 
épocas escuchando las maravillosas 
historias que el Cuenta Cuentos tiene 
preparadas para ellos. Además, como 
una de las cosas más importantes de 
la Navidad es poder compartir la ilusión 
y la diversión con todo el mundo y por 

supuesto con los niños más necesi-
tados, en el punto de información del 
Centro Comercial se instalará una gran 
caja de recogida de juguetes para do-
narlos a la ONG “Ningún niño sin son-
risa” que los distribuirá entre las familias 
con menos recursos. Para todas las 
actividades mencionadas es conve-
niente informarte y consultar la web: 
www.moralejagreen.com para conocer 
todos los horarios y días de actividad.

Podrás patinar, ir a un concierto, montar en un tren familiar o acabar el año corriendo 
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25 años de Xuntanza de Galegos
Ya se ha inaugurado 
el nuevo f.a.s.t.
fitness alcobendas

Ya se ha inaugurado en el mes de noviembre, un 
nuevo establecimiento de cuidado del cuerpo y 
salud, el nuevo f.a.s.t. fitness alcobendas, en el 
Paseo de la Chopera nº 122. F.a.s.t. es la em-
presa líder en el desarrollo de entrenamientos 
personales, entrenamientos de alto rendimiento 
y rehabilitación funcional de lesiones, utilizando 
electroestimulación integral activa. El  equipo 
está formado por fisioterapeutas y licenciados 
en ciencias de la actividad física y deporte, en 
colaboración directa con universidades y cen-
tros privados a nivel nacional. El método es  
muy sencillo, la Electrical Muscle Stimulation 

(EMS) o Estimulación Eléctrica Muscular es la 
respuesta a la contracción muscular utilizando 
impulsos eléctricos de baja y media frecuencia. 
Dichos impulsos son generados por un electro-
estimulador y se transmiten a los músculos me-
diante electrodos situados estratégicamente 
para generar una contracción muscular natural. 
Con solo 20 minutos a la semana, dependien-
do de los resultados que quieras obtener, serán 
suficientes para perder peso, grasa, reducir ce-
lulitis, tonificar tu cuerpo, rehabilitar y/o prevenir 
lesiones. Reserva tu prueba gratis en el teléfono 
91 593 78 47 o en alcobendas@fastfitness.es.

Método f.a.s.t., con la Electroestimulación conseguirás tus objetivos

20 minutos a la semana que 
cambiarán tu cuerpo y tu vida

El viernes, 28 de noviembre, a 
las 13 horas, se llevó a cabo una 
recepción por parte del Ayunta
miento a la Xuntanza de Galegos 
de Alcobendas con motivo de la 
celebración de su XXV aniversa-
rio. El acto tuvo lugar en el Salón 
de Plenos del Ayuntamiento y en 
el transcurso del cual, el alcalde 
de Alcobendas, Ignacio García 
de Vinuesa, entregó una placa 
a la junta directiva de la entidad. 
A su finalización, un grupo de 
gaiteros interpretó el himno de 
Galicia. La Xuntanza fue creada 

hace un cuarto de siglo por un 
reducido grupo de amigos, ga-
llegos todos, que tenían la necesi-
dad de sentirse más cerca de su 
querida tierra y de recuperar y dar 
a conocer su cultura y sus tradi-
ciones. De la media docena de 
personas que formaron la aso-
ciación, se ha pasado a un mi-
llar en estos 25 años. Destacare-
mos la labor de los gallegos de 
Xuntanza con celebraciones tan 
prestiogiosas como tradicionales. 
La Feria del Marisco concita la 
atención de vecinos y foráneos en 
lo que supone uno de los máximos 
exponentes de la gastronomía y 
la cultura gallegas. A la hora de 
hablar de Xuntanza es obligado 
elogiar la labor de su presidente, 
nuestro buen amigo, “el perse-
verante”, Ovidio Cadenas.  

El secretario general del PSM y candidato 
socialista a la Presidencia de la Comunidad 
de Madrid, Tomás Gómez, visitó Alcoben-
das donde mantuvo un encuentro con el 
candidato socialista a la Alcaldía, Rafael 
Sánchez Acera, y el Grupo Municipal del 
PSOE en el Ayuntamiento. Tomás Gómez 

anunció que “entre otras, una prioridad es 
el Centro de Especialidades Blas de Otero, 
porque no tiene sentido que en una ciudad 
como Alcobendas, que si no estuviera en 
la Comunidad de Madrid sería sin duda 
la capital, para que se atienda a los ciu-
dadanos tengan que acudir a un hospital 

en otra ciudad. Otras cuestiones plantea-
das por Rafael Sánchez Acera, y los socia-
listas de Alcobendas, fueron la construcción 
de un nuevo instituto público en Valdelas-
fuentes o Fuentelucha y que la A1, por fin, 
tenga ese carril bus hasta Plaza de Castilla 
que sirva de lanzadera.

Tomás Gómez visitó Alcobendas con Sánchez Acera
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El pleno de Sanse disuelve el Organismo 
Autónomo de la Agencia Tributaria

  Los trámites de revisión del contrato se iniciaron en 2007 con el nuevo gobierno

El punto del Orden del Día debatido en
Pleno contó con el voto favorable del
Grupo Popular y del Partido Socialista
y la abstención de Izquierda Unida-Los
Verdes e Izquierda Independiente. 
Desde el año 2007 la Concejalía de Ha-
cienda inició los trámites para revisar 
el contrato de Recaudación Municipal 
que se encontraba externalizado, ya 
que nunca antes ningún gobierno mu-
nicipal hasta 2007 revisó el contrato 
de gestión, que estuvo vigente desde 
1985 hasta el 31 de diciembre de 2012. 
El actual equipo de Gobierno ha estado 
realizando una compleja y exhaustiva re-
visión del contrato. Abrió un expediente 
de Información Reservada, suspendió 
el pago a la citada empresa y llevó a
cabo la incoación de un expediente de 
determinación de posible Responsabi-
lidad Contractual. Cesó al gerente del 
Organismo Autónomo de la Agencia
Tributaria, y finalmente en el Pleno Mu-
nicipal del 20 de noviembre aprobó en 
Pleno la disolución del mismo. No se 
puede determinar si ha existido una 
presunta mala praxis que haya deri-

vado en un perjuicio económico al 
Ayuntamiento. Por ello se han solici-
tado informes para que se esclarezca 
si se ha cometido alguna irregularidad.

“La recaudación municipal 
se encuentra en buenas 
manos”

El Gobierno quiere tranquilizar a todos 
los vecinos, ya que el Servicio de Re-
caudación Municipal se encuentra en 
buenas manos, como así lo demuestran 
los buenos ratios de recaudación habi-
dos a lo largo de estos últimos años, y 
ha actuado y seguirá actuando siempre 
en defensa de los intereses de todos 
los vecinos. Para el Gobierno Munici-

pal, y en relación a las informaciones 
confusas aparecidas en varios medios 
de comunicación, se debe de aclarar 
que el 98% de los importes que no han 
podido ser recaudados por el Ayunta-
miento corresponden a prescripciones 
que se produjeron durante los años 90 
y principios de la década del 2000, no 
siendo responsabilidad del ejecutivo 
actual, que cuando ha tenido todos los 
datos, ante tal situación ha obrado en 
consecuencia.

Contra la Violencia 
de Género

El Pleno acordó también redoblar los 
esfuerzos en la lucha contra la violen-
cia de género. Para cumplir con este 
objetivo, aprobó una declaración 
institucional que dio luz verde al funcio-
namiento de un protocolo para reguiar 
las acciones del Gobierno local contra 
este grave problema, constituyó una 
comisión para examinar su aplicación, 
y promoverá actuaciones municipales 
con un fin de prevención y educativo.

Navidad 2014 en Sanse

Belén Monumental

La Asociación de Belenistas de San Se-
bastián de los Reyes cumple 20 años. 
En  colaboración con el Ayuntamiento 
cobra especial relevancia su programa 
de actividades navideñas entre las que 
se cuenta el tradicional Belén Monu-
mental, la XXI edición del Concurso de 
Belenes y la XVII Exposición de Arte 
Belenista. El Centro Municipal Poliva-
lente (Corrales de Suelta del Encierro. 
C/ Cristo de los Remedios en con C/ 
Leopoldo Gimeno) acoge, un año más, 
el Belén Monumental 2014 desde el 
pasado día 4, que fue inaugurado por 
el alcalde Manuel Ángel Fernández,  y 
permanecerá hasta el  próximo 6 de
enero. Este año tiene como objeto “re-
crear el entorno de Judea en el momen-
to del nacimiento de Jesucristo, la po-
blación de Nazaret, Belén y  las fortaleza de 
Herodes. Como siempre, digno de visita.
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“La Brújula del Norte” celebró su primer 
 El acto se realizó en el “Asador Arandinos” de  Alcobendas donde se dieron cita más de 70  personas entre  

Muchas veces vale más una imagen 
que mil palabras,  en este caso son mu-
chas imágenes,  las necesarias para dar 
cuenta del éxito de la celebración de 
nuestro Aniversario que, gracias a to-
dos vosotros, fue un rotundo éxito. Por 
eso , nos hacen falta pocas líneas para 
deciros...¡¡Gracias!!, y en especial, y que 

nos disculpen los demás asistentes, al Al-
calde de Alcobendas, Ignacio García de 
Vinuesa, que nada más bajarse del avión 
que le traía de Bruselas tras recoger la 
bandera que daba a Alcobendas como 
Ciudad Europea del Deporte 2015, se 
unió a nuestra fiesta...¡¡muchas gracias 
Alcalde!!...y muchas gracias a todos.

    

Los representantes de los cinco municipios:  Ángel Donesteve, Concejal Presidente de Hortaleza; Ignacio García de Vinuesa,       
Alcalde de Alcobendas; Pepa Aguado, Concejala Presidenta de Barajas; Manuel Ángel Fernández, Alcalde de San Sebastián 
de los Reyes y José Antonio González de la Rosa, Concejal Presidente de Fuencarral-El Pardo con La Brújula del Norte

   La Concejala Presidenta de Barajas, Pepa Aguado,  con los hermanos Adrada

Ángel Donesteve, Concejal Presidente del distrito de Hortaleza  con nuestro  editor 
                                       y nuestro director del periódico

 
El Concejal Presidente de Fuencarral- El Pardo, José Antonio González de la Rosa y

 su equipo de asesores, Ignacio Pezuela y Laura Cabedo, también asistieros al evento

¡¡¡  GRACIAS A TODOS POR VUESTRA PRESENCIA !!!

 Teresa Alonso-Majagranzas y Alfonso
                         Adánez

   Luis Miguel Torres nos acompañó en
                nuestro aniversario

Nos van a permitir que, en este número 
de diciembre, nos miremos un poquito 
el ombligo. Pero no para practicar el 
“ombliging” sino para dar fe de todos 
los que se sumaron para celebrar con 
nosotros nuestro Primer Aniversa-
rio. Faltaron muy pocos pero los que 
asistieron fueron pasando uno a uno 
por la sabiduría plástica de nuestro 
buen amigo José Manuel Quesada. 
Gracias a él, experimentado repor-
tero gráfico, periodista, podemos com-
partir con todos esos momentos de 
celebración. Mención especial para los 
hermanos asturianines del “Asador 
Arandinos”, Miguel y Rubén, que con los 
suyos, su buena gente, hicieron que no 
nos faltase de nada...
...¡¡¡Muchas gracias, Amigos!!!

       CON SU PERMISO...
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aniversario con los cinco municipios
Alcaldes, Concejales, Concejales Presidentes de distrito, empresarios destacados y amigos

     
El Alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, con los hermanos Adrada

     Ángel Sánchez Sanguino y Rafael Sánchez Acera, con la Brújula

El Alcalde de Sanse, Manuel Ángel Fernández, con el Director de La Brújula

 
  
 También acudió a la cita Ramón Cubián, Primer Teniente de

      Alcalde de Alcobendas. Gracias, Ramón...¡¡3 del Athletic!!  
Pedro María Rivera y Manuel López Azorín,

      colaboradores de La Brújula del Norte   Miguel Ángel Arranz, junto a nuestro Director del      
                       periódico

     
      Manuel Ángel Fernández con María José Esteban

     
                               Licinio Gil y María Benito

     
       Román Beítia de SER Madrid Norte 

               
Paloma Cano  

                  
Marifé Palacios

   
Agustín Martín  y Alberto Matiaces

  
Asesores de las Juntas de Distrito  
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Por cuarto año consecutivo el distrito 
de Barajas en colaboración con la Dire-
cción General de Igualdad, ha celebrado 
un acto con motivo del Día Internacional 
de la Eliminación de la Violencia contra 
la Mujer que se celebra el 25 de noviem-
bre en todo el mundo. Desde su llegada 
a la presidencia del Distrito de Barajas 
en 2011, Pepa Aguado, instauró la ce-
lebración de un certamen para propiciar 
la expresión del rechazo hacia las con-
ductas violentas contra las mujeres. A la 
vista de la evolución de este certamen, 
que este año ha duplicado el número de 
concursantes, y para extender la partici-

pación a un público más joven, en esta 
ocasión se ha convocado también el I 
Concurso de Rap, bajo el título “Rapea 
conta la violencia”. 

“Lo importante es hacer visible 
el rechazo hacia estos actos”

Pepa Aguado ha señalado en su inter-
vención “lo importante que es hacer 
visible el rechazo y condena hacia las 
personas que ejercen el maltrato y la vio-
lencia”. La ganadora del primer premio 
del Certamen de Cartas la vecina Mari 
Luz Bocanegra; el segundo premio fue 

para Rosa Ayuso de Lucas y el tercero, 
para la carta escrita por Florentina An-
drés Álvarez. La carta de Marta Diéguez 
García recibió una mención especial. El 
grupo formado por Ronaldo Valverde Du-
que, Ulises Guerrero y Gabriel Sánchez 
Díaz recibió el segundo premio del Con-
curso de Rap “Rapea contra la violencia” 
por su Rap Flow Manchego y el ganador 
fue Fernando Pérez de Siriza, que recibió 
como premio un Ipad por su rap “Hijo de 
la Luna”. Tras la entrega de premios el 
acto concluyó con la interpretación de 
varias piezas a cargo del cuarteto musi-
cal “Croché”.

Celebrado el Acto con motivo del Día Internacional
de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

Desde su llegada a la presi-
dencia del Distrito de Bara-
jas, Pepa Aguado  instauró la 
celebración  de un certamen  
para propiciar la expresión del 
rechazo hacia las conductas  
violentas contra las mujeres, 
duplicándose en este año el 
número de concursantes

También se convocó el I Concurso de Rap bajo el título “Rapea contra la violencia”

  El distrito lo celebra por cuarto año consecutivo en colaboración con la Dirección General de Igualdad

La Concejala de Barajas ha presentado 
en el Centro Sociocultural Villa de Bara-
jas a una Asociación de Comerciantes 
de nueva creación. Bajo la denominación 
de Bokaboka, pretende crear una red de 
comercios dentro del distrito con el obje-
tivo de fomentar el consumo en estable-
cimientos de los barrios de Barajas. Du-
rante la presentación, la Concejala Pepa 
Aguado, destacó las medidas que se es-

tán tomando desde las administraciones 
públicas para fomentar la creación de 
nuevas empresas. En este sentido la edil 
madrileña destacó la iniciativa “Madrid 
Tax Free” impulsada por el Ayuntamiento 
consistente en la devolución del 100% 
de las Tasas Municipales que supongan 
la apertura de nuevos negocios. Y es que 
toda medida que se pueda adoptar  para 
ayudar a emprendedores, es bienvenida.

Presentada la Asociación de Comerciantes “Bokaboka”
Su objetivo es crear una red  de comercios para 

fomentar el consumo en establecimientos del disrito

Barajas
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Se trata de 5 cursos, con 20 plazas cada uno 
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A partir de enero, los finalistas recibirán el apoyo y la formación necesaria para desarrollar la parte técnica de sus ideas

Diez proyectos de startups innovadores 
y con un denominador común, el de
ofrecer soluciones para mejorar la cali-
dad de vida de ciudadanos y de los ve-
cinos de Las Tablas, barrio elegido para 
poner en marcha este proyecto. Son los 
finalistas de Madrid Smart Lab, a cuya 
presentación ha acudido  la alcaldesa de 
la ciudad, Ana Botella, acompañada del 

Concejal del Distrito Fuencarral-El Pardo, 
José Antonio González de la Rosa. Todos 
ellos recibirán a partir de enero el apoyo 
y la formación necesaria para desarro-
llar la parte técnica de sus ideas y para 
elaborar el modelo de negocio que haga 
viable su explotación. Para ello tendrán 
a su disposición los medios de la incu-
badora de Madrid Emprende en Fuen-

carral-El Pardo. El Ayuntamiento quiere 
que tanto las startups participantes 
como la propia ciudad, ganen. “Por una 
parte -ha señalado la alcaldesa- los em-
prendedores recibirán un impulso para 
convertir sus ideas en una empresa ren-
table; y por otro, nosotros ensayaremos 
fórmulas novedosas que puedan mejorar 
nuestra calidad de vida”. Al final del pe-
riodo de incubación, cuando tenga lugar 
el “Demo Day”, la formación y el apoyo 
que recibirán en la incubadora dedicada 
a proyectos de ciudad inteligentes, la 
Smart Lab situada en La Vaguada, “habrá 
reforzado aún más -en palabras de Ana 

Botella- sus propuestas y sus ganas de 
emprender”. En el “Demo Day” estarán 
presentes expertos del Ayuntamiento de 
Madrid y de Ferrovial, colaboradora de 
Consistorio en este vivero, para evaluar 
las posibilidades reales de cada proyec-
to y elegir al ganador. Ana Botella ha 
destacado el alto nivel de los proyectos 
presentados y ha valorado que todos
 ellos hayan aceptado ponerse en marcha 
en uno de los desarrollos más modernos 
de la ciudad: Las Tablas. “Estoy segura 
de que la startup ganadora supondrá un 
gran valor añadido para el barrio y un 
avance para Madrid como smart city”.

Diez proyectos de startups 
para mejorar la calidad de 
vida de Las Tablas
Ana Botella acudió a la presentación

I n a u g u r a c i ó n  d e  l o s  d o s
Restaurantes “Wellow y Befour”

González de la Rosa
visita “Eurocomillas
2014”

Se ha celebrado el evento deportivo Eurocomi-
llas 2014 en las instalaciones municipales del 
Distrito de Fuencarral-El Pardo (Polideportivo 
Vicente del Bosque y La Masó). Eurocomillas 
es un encuentro deportivo internacional univer-
sitario en el que participan 29 universidades y 
centros de enseñanza superior de 13 países de 
Europa, Asia y África. En esta segunda edición 
de EuroComillas cerca de 900 deportistas han 
competido en nueve modalidades diferentes 
(baloncesto, fútbol, tenis, tenis de mesa, fútbol 
sala, Volleyball, Natación, Ajedrez, Cheerlea-
ding). Este torneo forma parte de la Panathlon 

Internacional, asociación reconocida oficial-
mente por el Comité Olímpico Internacional, 
cuyo objetivo es reafirmar el ideal del deporte, 
sus valores culturales y morales como medio 
para entrenar y mejorar a los seres  humanos y 
para promover la solidaridad entre las personas 
y los países. El concejal presidente, José Anto-
nio González de la Rosa, visitó las instalaciones 
del Vicente del Bosque, una de las dos sedes 
del torneo en el Distrito y destacó que desde 
la Junta Municipal  se esta trabajando en diver-
sos proyectos para el fomento y la promoción 
el deporte entre los vecinos del Distrito.

El 5 de noviembre tuvo lugar la 
inauguración de los dos res-
taurantes, Wellow y Befour. En 
la inauguración intervino Víctor 
de Aldama Delgado, represen-
tante de la empresa Business-
City (adjudicataria de la con-
cesión), y José Antonio González 
de la Rosa, Concejal del Distrito 

de Fuencarral-El Pardo, quien les 
dio la enhorabuena por el fantás-
tico proyecto que permitirá a los 
trabajadores, vecinos y turistas 
de la Ciudad de Madrid disfru-
tar, a los pies de los Rascacie-
los, de los servicios de hostelería 
y restauración del restaurante 
Wellow y la cafetería Befour. 

Participaron 29 universidades  de 13 países de Europa, Asia y AfricaCon la presencia del Concejal González de la Rosa

900 deportistas compitieron
en nueve modalidades

Han sido organizadas en el Centro Deportivo Municipal Luis Aragonés 
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Después de 212 correos recibidos, realizamos el sorteo de las tres estancias en Costa Blanca y Costa del Azahar

       Anna Petkova, de El Encinar de los Reyes, recibiendo el premio para Costa del Azahar

    
Raquel Alonso, de Alcobendas, 3 noches de estancia en Hotel de 4 estrellas en Costa Blanca

Enhorabuena a los premiados y... ¡¡ gracias por seguirnos !!

      Pablo Segovia, de Sanse, con su premio de una estancia de 3 noches en Costa Blanca

Antes de nada, queremos agradecer a 
todos nuestros lectores el masivo envío 
de correos electrónicos que hemos re-
cibido. Además decir, que no solo son  
lectores de los municipios a los que da-
mos cobertura, sino de diversas zonas 
y barrios de Madrid, a donde nuestro 
periódico viaja por la distribución que se 

hace en estaciones de Metro y Renfe. 
¡Gracias a todos!. Los ganadores del 
sorteo han sido Anna Petkova Balano-
va, de El Encinar de los Reyes, Pablo 
Segovia Bollo, de San Sebastián de los 
Reyes y Raquel Alonso  Rodríguez de 
Alcobendas...a todos ellos nuestra más 
sinceras felicitaciones y...¡¡ a disfrutarlo!!. 

Porque  leer  La  Brújula
del Norte tiene premio
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Bajo el lema “Patrimonio Histórico de Ma-
drid: lo que nunca has visto, como nunca 
lo has visto”, la Comunidad de Madrid ha 
lanzado la campaña “Conoce tus monu-
mentos en Cercanías”, un programa de 
difusión del patrimonio con el que invita 
a madrileños y visitantes a conocer 49 

monumentos de ocho municipios de la 
región conectados por la Red de Cer-
canías. Con la iniciativa presentada por 
el director general de Patrimonio Históri-
co de la Comunidad, Fernando Carrión, 
se pretende promocionar el patrimonio 
histórico de Alcalá de Henares, Aranjuez, 

Cercedilla, Colmenar Viejo, El Escorial y 
San Lorenzo, Getafe y Móstoles a través 
de la Red de Cercanías. Para difundirlo, se 
ha creado para el público la web madrid.
org/denorteasur, y soportes publicitarios 
en las principales estaciones y en los 
vagones de tren de la Red de Cercanías.  

Metro de Madrid aumentará 
la inversión en un 60% hasta 
los 120 millones de euros du-
rante 2015 para seguir mejo-
rando la calidad del servicio 
que presta. Así lo anunció el 
consejero delegado de Metro 
de Madrid, Ignacio González 
Velayos, en un desayuno in-
formativo organizado por 

Nueva Economía Forum. El 
consejero delegado señaló 
que “ya ha llegado el momen-
to de ‘aparcar’ las grandes 
infraestructuras en nuestro 
suburbano y dedicar nuestro 
trabajo a mejorar, todo lo 
que sea posible, la calidad 
del servicio que prestamos”. 
Precisamente a asegurar la 

calidad del servicio irán des-
tinados estos 120 millones de 
euros previstos, frente a los 
75 millones que se invirtieron 
durante 2014. Todas estas 
mejoras, unidas a la ambi-
ciosa operación túnel que 
llevó a renovar  34 kilómetros,  
redundan, en una mayor se-
guridad para los viajeros

Ignacio González Velayos, explicó la situación actual de Metro

Metro  aumenta la 
inversión en un 60%, 
hasta los 120 millones

Campaña “Conoce tus monumentos en Cercanías”

Se mejorará el sistema de 
refrigeración de los trenes, 
permitiendo mayor confort

  El WhatsApp de 

Ignacio  González 
aboga, en los Premios 
de Cultura,  por 
reducir el IVA del 21%  
Ignacio González, aprovechó  
la entrega de los Premios de 
Cultura y la Medalla de las 
Artes de la Comunidad de 
Madrid para abogar porque 
la fiscalidad en la cultura sea 
revisada. En su opinión, el IVA 
al 21% ha sido contraprodu-

cente y “una fiscalidad redu-
cida haría que los resultados 
mejorasen. si no, sería letal 
para el sector”.  Acompañado 
por la consejera de Empleo, 
Turismo y Cultura, Ana Isa-
bel Mariño, y por el portavoz 
y consejero de Presidencia y 

Justicia, Salvador Victoria, en-
tregó la Medalla Internacional 
de las Artes de la Comunidad 
de Madrid al cantante Ra-
phael, así como los Premios 
de Cultura de la Comunidad 
de Madrid, en sus nueve ca-
tegorías.   
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Nuevo éxito del CAP en una edición más del 
Cross de la Constitución de Alcobendas
Los mejores fondistas mundiales se han 
dado cita en el parque de Andalucía de 
Alcobendas, para participar en la trigési-
mo tercera edición del Cross Internac-
ional de la Constitución, gran cita atléti-
ca organizada por el Club de Atletismo 
Popular y decisiva para la elaboración 

de la selección española de cross para 
el próximo campeonato de Europa.

Categoría masculina
La victoria en la categoría absoluta mas-
culina fue para el ugandés Timoty Toroit-
ich, con un tiempo de 28´36” y segundo 
fue Emmanuel Bett (Kenia), ganador el 
año pasado. El campeón del mundo de 
cross, Japhet Korir (Kenia) hizo tercero. 
Frente a la armada africana estuvo lo 
más granado del pelotón nacional, ya 
que de los resultados en el Cross de 
Alcobendas depende la formación de la 
selección española que participará en el 
europeo de Bulgaria el próximo 14 de 
diciembre.  Abadía fue el primer español, 
en cuarta posición con un tiempo de 
29´08”y Roberto Aláiz quinto, seguidos 

de Iván Fernández, Daniel Mateo, Jesús 
España, Javier Guerra, Gabriel Navarro, 
Jaime Escriche, Frnando Carro, Mario 
Mirabel, Alberto Sánchez, Víctor Puyuelo, 
Francisco España, Antonio Canto, Arturo 
Casado, Daniel Sanz y Sergio Mena. El 
atleta local, Víctor Corrales, atleta forma-
do en el CAP, ocupó el trigésimo lugar.
 
Categoría femenina 
En categoría femenina la keniana Doris 
Changeiwo fue la ganadora con un 
tiempo de 26´49”; Segunda, la nacion-
alizada española Trihas Gebre y tercera 
la portuguesa Carla Salomé Rocha. La 
primera española fue Diana Martín, en 
la cuarta posición con un  tiempo de 
27´59”.  La alcobendense Azucena Díaz, 
que volvía a la competición tras estar 

parada una larga temporada por una 
lesión, hizo decimoséptima con 29´44”. 
En la cita de Alcobendas, en total, se 
disputaron 15 carreras de todas las cat-
egorías, desde benjamín a la absoluta, 
y con una para veteranos y populares 
que abrió el cross a las 9:30 horas. 

Más de 1.000 participantes
Los más de 1.000 participantes recor-
rieron distancias de entre 700 metros 
los benjamines (nacidos en 2006-2007) 
hasta los 9.250 metros de la carrera sen-
ior. El Cross Internacional de Alcobendas 
es, además, Memorial Antonio Rodrígu-
ez Benavente, en homenaje póstumo a 
quien fuera uno de los pilares del Club 
de Atletismo Popular. Enhorabena por 
este nuevo éxito al CAP de Alcobendas.

Nuevo éxito del Cross Internacional de la Constitución

La ciudad de Alcobendas recibió el 
pasado 20 de noviembre la bandera 
que la acredita como Ciudad Europea 
del Deporte en 2015. El alcalde de Al-
cobendas, Ignacio García de Vinuesa, 
recibió la distinción en el Parlamento 
Europeo (Bruselas), en el transcurso de 
un acto en el que ACES Europa hizo en-
trega de los reconocimientos de “villa”, 
“ciudad” y “capital” europea del deporte. 

Durante 2015, Alcobendas como Ciudad 
Europea del Deporte, organizará más de 
un centenar de eventos deportivos. En-
tre los más destacados: Campeonato de 
Europa de Duatlon, Campeonato de Es-
paña de veteranos de atletismo, Cross 
internacional de la Constitución, Marcha 
cicloturista internacional, Carrera Popu-
lar “Alcobendas Gran Ciudad”, Carrera 
San Silvestre, 100 horas de deporte, 

Gala del Deporte, Día de la bicicleta y 
Memorial de fútbol base Luis Aragonés. 
El alcalde García de Vinuesa reiteró en 
Bruselas su agradecimiento a los ciu-
dadanos que “han sido los verdaderos 
artífices del reconocimiento por su apoyo 
a la campaña #AlcobendasCiudadEuro-
peaDeporte2015 y el impulso ciudadano 
hace que Alcobendas sea una forma de 
ser, una forma de entender el deporte”.

Alcobendas, Ciudad Europea del Deporte en 2015

Gala  del  Deporte en Sanse

Todo listo para la Gran Gala del Deporte 
de San Sebastián de los Reyes. Ya hace 
unas semanas el jurado compuesto por 
miembros del Patronato de Deportes, 
de distintos clubes deportivos y medios 
de comunicación, entre los que se invito 
a nuestro periódico, como en ediciones 
anteriores, decidió quiénes serán los 
galardonados para el próximo día 11, a 
las 20 horas, en el Adolfo Marsillach. En 
la Gala de entrega de premios se proyec-

tará un video titulado “Todo el Deporte a 
tu alcance: Sanse es Deporte”, a con-
tinuación tendrá lugar la actuación del 
monologuista Toni Rodríguez, Acto se-
guido se efectuará la entrega de Premios 
al Mérito Deportivo para inmediatamente 
proceder con los Premios a los Mejores 
Deportistas del año 2013 con la pro-
yección de un video de presentación de 
candidaturas y los videos de los deportis-
tas premiados. Además, se hará entrega 
de Premios a Empresas Colaboradoras y 
de los Premios Especiales “Comunidad 
de Madrid”. La actuación musical correrá 
a cargo de “Tato y Yo”. El fin de fiesta 
lo pondrá en una segunda actuación 
Toni Rodríguez. la presentación la harán
Julia Kroumova y Ángel Buenache con 
su brillantez habitual. Nuestra más sin-
cera enhorabuena a todos los premiados 
de la XXVII Gala del Deporte de Sanse.

Todo preparado para el día 11 de dic iembre

San Silvestre de Alcobendas 2014
Por séptimo año consecutivo y tras el 
éxito de participación de ediciones ante-
riores, Alcobendas va a celebrar su San 
Silvestre 2014. Una prueba planteada 
como alternativa a la Vallecana, por 
distintos motivos. La San Silvestre de 
Alcobendas se celebra, un año más, 
con la importante colaboración del 

Ayuntamiento de Alcobendas y de 
grandes marcas como Acciona, Campo-
frío, Telepizza, Coca Cola, Pollo Cam-
pero, Hiper Usera, Provita y Ford Auto-
ferbar. Como en ediciones anteriores, las 
inscripciones se realizan vía internet, a 
través de la página web de la carrera, en 
www.sansilvestrealcobendas.com

Las inscripciones, como en años anteriores, a buen ritmo
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Santi Barragán llegó a la última ca-
rrera de la temporada con opciones 
matemáticas de título de SBK y tras 
haber conseguido arrancar de la pole, 
un fallo en la batería dejó sin alimen-
tación a la moto del extremeño y tuvo 
que poner punto y final a su partici-
pación en los primeros metros de la 
prueba tras arrancar desde el pit-
lane. Niko Mäkinen llevó a cabo una 
de sus mejores carreras de la tem-
porada. El finlandés pudo remontar 
en carrera hasta la vigésimo tercera 

posición, mejorando el crono conse-
guido en los entrenamientos oficiales.
En Moto2, los pilotos del Team Stratos 
tampoco tuvieron la suerte de su lado. 
En el caso de Luca Vitali, el italiano, 
que se mostró altamente competitivo 
en las primeras vueltas, luchando con 
los hombres de cabeza. Por su parte 
Alejandro Medina tuvo que pasar la 
carrera remontando después de su-
frir una caída temprana que lo llevó a 
las últimas posiciones. Lejos de tirar 
la toalla, el andaluz dió lo mejor de sí 

para remontar hasta la vigésimo quinta 
plaza. La representante de Stratos en 
SSTK600 cerró su campaña de debut 
en el FIM CEV con una caída. Melissa 
Paris intentó recuperar puestos en ca-
beza para luchar por el top4 de la clasi-
ficación final cuando se fue al suelo sin 
poder terminar la carrera. Aunque la 
temporada 2014 puso su punto y final 
en el Circuit de la Comunitat Valenciana, 
el Team Stratos no descansa y ya tiene 
puesto en su punto de mira la próxima 
campaña, a la que mira con optimismo.

El Team Stratos ya mira con optimismo a 2015

La Scuderia Toro Rosso ha anunciado 
que Carlos Sainz se une al equipo con 
efecto inmediato. Esto significa, que 
la  de pilotos para la temporada 2015 
serán Carlos Sainz y Max Verstappen.
El piloto español de 20 años ha tomado 
la ruta estándar en el mundo de la com-
petición, ganando en sus inicios el título 
de karting de Asia-Pacífico de KF3 en 
2008 y dos años más tarde haciendo 

su debut en monoplazas en la Fórmula 
BMW. Este año, Sainz se ha conver-
tido en el piloto más joven de la historia 
en ganar las World Series by Renault. 
Según Carlos Sainz: “Estoy muy conten-
to de poder correr para la Scuderia Toro 
Rosso. Desde que entré en el programa 
de jóvenes pilotos de Red Bull, este era 
mi objetivo y quiero dar las gracias a Red 
Bull por confiar en mí. Este año he tenido 

una temporada muy buena en las World 
Series by Renault y estoy deseando dar 
un paso más en la Fórmula 1. Probé 
un día con Toro Rosso el año pasado 
y me gustó el ambiente del equipo. En 
los próximos meses trabajaré duro en 
mi preparación, para estar listo para los 
primeros test del año que viene en Je-
rez. Será bonito hacer mi debut “oficial” 
como piloto de Fórmula 1 en mi país”.

Carlos Sainz ficha por la Scuderia Toro Rosso

Tras la última carrera del año ya mira la próxima campaña con ganas 








